

Freie Schule Seligenstadt Mainhausen e.V., Dienstag, 20. September 2022

Freie Schule verabschiedet fünf Abgänger

Mainhausen, Juli 2022 – Mit dem Realschulabschluss in der Tasche verließen fünf Schülerinnen und Schüler im Juli die Freie Schule Seligenstadt-Mainhausen in Richtung Oberstufe oder Ausbildung. Wie es bereits zur Tradition geworden ist, wurde die Abschlussparty von den "9er Pionieren" geplant und liebevoll umgesetzt. Im festlich dekorierten Ambiente gab es für die Absolvent*innen und deren Familie zunächst einen Sektempfang, bevor Schulleiter Sebastian Kirchen nach einer Begrüßungsansprache die Abschlusszeugnisse überreichte.



Die Schülerinnen und Schüler des Abschlussjahrgangs hinterlassen jedes Jahr einen Handabdruck als Andenken im Treppenhaus der Freien Schule. Dieses Jahr sind es Oliver Ruhl, Mia Cesari, Lena Schiefferens, Tassilo Simon und Kilian Horn

Auch die Lernbegleiterinnen Katharina Vogel und Marie Petersen wussten die eine oder andere humorvolle Anekdote von ihren Schützlingen zu erzählen, was für Schmunzeln und einiges Gelächter sorgte. Krankheitsbedingt mussten sich leider zwei Abgänger "online" zuschalten. Es folgten weitere Reden und Übergabe von Geschenken bisheriger Wegbegleiter*innen, bevor das große Buffet eröffnet wurde. Nach einem "heiteren Klassenspiel" durften sich dann alle Abgänger*innen mit einem farbigen Handabdruck an einer Wand im Treppenhaus verewigen.